



児童数908名(令和5年10月1日)

10月に入り、日中の暑さも和らぎ、学習や運動に最適な季節となりました。
2学期制の本校では5日間の秋休みを終え、10月10日(火)から後期が始まりました。
そして、10月15日(日)には、運動会を開催しました。
爽やかな秋空の下、子どもたちは、学年毎に走競技と表現演技を全力で頑張りました。



前原南小学校 第41回運動会 10月15日



応援合戦(赤)
“WORK SIDE BY SIDE”



応援合戦(青)
“群青流星”



応援合戦(黄)
“雷轟電撃”



応援合戦(緑)
“同心協緑”

赤・青・黄・緑の各ブロックには、それぞれの“思い”をテーマに掲げて運動会に臨みました。
特に、最上級生の6年生は、小学校生活最後の運動会を悔いが残らないよう、1~5年生のリーダーとして、また最高の思い出を創るため、全力を尽くして取り組みました。



<1年生走競技>
“げんかいとっぱ!”
ゴールに向かって、
一直線に全力で、走り
ました!



<1年生表現演技>
**“たのしくて
ええじゃなかあ”**
かっこよく歌って、
可愛く踊りました!



<2年生走競技>
**“いつ走るの?
今でしょ!”**
合い言葉を胸に、
真っ直ぐ走りました!



<2年生表現演技>
“2年生Magic”
笑顔で、精一杯踊る
姿がとっても可愛かつ
たです!



<3年生走競技>
**“つなげ!!!
きずなのバトン”**
チームと協力して、
精一杯走りました。



<3年生表現演技>
“Sun Sun パワー!!!”
元気一杯、パワー溢
れるダンスと笑顔に感
動しました!



<4年生走競技>
**“昭和から
令和へ駆け抜けろ”**
全力で走る姿とバト
ンパスが素晴らしい!



<4年生表現演技>
**“ジャニジャニ
ダンシング”**
隊形移動でビッグス
ターを輝かせました!



<5年生走競技>
**“思いをつなげ、
バトンパス!!”**
最後まで一生懸命バ
トンをつなぎました。



<5年生表現演技>
**“心をつなぐ
南ソーラン節”**
息の揃ったソーラン
節、笑顔一杯のロマン
チズムを踊りました。



<6年生走競技>
**“限界突破
~Last Run~”**
ブロックテーマの下、
限界突破し、最高の走
りを見せました。



<6年生表現>
**“一致協力
~Last Dance~”**
息の合った手旗の演
技。その美しさと旗を
振る音に感動しました!

<保護者・地域の皆様へ> 子どもたちへの温かい声援ありがとうございました。

後期始業式 10月10日

後期始業式の「校長先生の話」では、前期からの子どもたちの課題である「ハイ!の返事」「みんなの前で話す力」「背筋ピン(学習中の姿勢)」について目標に掲げ、頑張ってもらいたいと話しました。

さらに、難しいこともでも諦めずに勉強することの大切さや、みんなで校区の歌「みなみの風」を歌うことの素晴らしさについても話しています。

また、スクールヘルパーさんの紹介をしました。

子どもたちには、ヘルパーさんの顔を覚えてもらうことで、危険を感じたら、すぐに助けを求めるよう指導しております。



NEW 掲示板ボランティア

保護者の皆さんと、中学生で作成しました。



令和5年度 10月後半～12月の行事

10月27日	金	秋の遠足
11月4日	土	ふれあい文化祭(ステージ発表) ※南小学校体育館にて
11月5日	日	ふれあい文化祭(展示・バザー) ※南小教室・体育館, 前原南コミュニティセンターにて
11月6日	月	振替休業日(11月4日分)
11月15日	水	ぐんぐんタイム(3,4年生)
11月16日	木	金融教育公開授業, 講演会
11月29日	水	全校一斉読書の日(1校時実施)
12月2日	土	土曜授業④人権学習参観(2校時) 規範意識学習(3校時)
12月2日	土	人権標語表彰式, 人権映画祭 ※前原南コミュニティセンターにて
12月14日	木	第3回 学校運営協議会
12月15日	金	糸島市小学校音楽会(6年生) ※伊都文化会館にて
12月18日	月	観劇会
12月20日	水	ぐんぐんタイム(3,5年生)
12月22日	金	後期前半終わりの日(給食なし)

自動車工場見学(5年生) 9月15日,20日

5年生は社会科見学で「日産自動車工場」と「いのちのたび博物館」の見学を行いました。



自動車工場では、専用通路を歩き、車体工場と組立工場を見学しました。自動制御化された工場設備や溶接ロボットの稼働する様子を実際に見る貴重な体験でした。

いのちのたび博物館では、恐竜の全身復元骨格や、様々な生物の進化の過程、また人々の暮らしの変遷などを見学しました。



避難所運営訓練(校区行事) 9月23日



前原南校区の避難所運営訓練に本校児童18名(希望者)と教師7名が参加させてもらいました。自然災害等の有事の際は、大人も子どもも自助・共助が求め

られます。子どもたちも、避難所の受付や簡易テントの組立(写真上)、心肺蘇生法(写真右)を体験をしました。命を守る術を学ぶ貴重な体験でした。



へんじハイ

みんなの前で

はなす

せすじピン



後期の目標

前原南コミュニティセンター絵画展示 10月13日(金)～12月2日(土)

本校児童の絵画が、前原南コミュニティセンターに展示されています。本年度は、2階にも展示をしてあります。どの絵画も、その子らしさが表現されており、力作揃いです。学年毎に、1週間ずつの展示となります。どうぞ御覧になって下さい。

